

Communiqué de presse

Pour publication immédiate

Aucune consultation médicale à l'urgence de l'Hôpital de Mont-Laurier cette fin de semaine pour un problème qui n'est pas critique

Saint-Jérôme, le 20 mai 2022 – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides souhaite informer la population que, du vendredi soir 20 mai au mardi matin 24 mai, l'Hôpital de Mont-Laurier réorientera vers un autre service les personnes qui se présenteront à l'urgence sans problème de santé critique ou instable. Les personnes sans problème de santé urgent devront accepter les alternatives proposées par l'équipe de soins.

En tout temps, ces options de consultation auprès d'un professionnel de la santé doivent être considérées :

- Téléphoner au 811 Info-Santé pour parler à une infirmière;
- Consulter son médecin de famille;
- Consulter un médecin dans une clinique sans rendez-vous au rvsq.gouv.qc.ca;
- Consulter son pharmacien;
- Appeler le GAP, soit le guichet d'accès de première ligne, si vous êtes sans médecin de famille et que vous avez reçu le courriel d'information vous donnant accès prioritairement à ce nouveau service.

Le CISSS des Laurentides interpelle les résidents d'Antoine-Labelle, mais également la population touristique et les propriétaires de résidences secondaires afin de diminuer les demandes de consultation non urgentes à l'Hôpital de Mont-Laurier, qui représentent près de 60% des visites.

Il est important de savoir que les cas urgents continueront d'être pris en charge rapidement et qu'une personne dans une situation critique ou instable ne doit pas hésiter à se rendre à l'urgence, où les soins essentiels sont maintenus.

Le CISSS des Laurentides remercie la population pour sa collaboration.